

	<p>Objekt: Album zum Sammeln von Briefmarken</p> <p>Museum: Westfälisches Pferdemuseum Sentruper Straße 311 48161 Münster 0251 48 42 70 info@pferdemuseum.de</p> <p>Sammlung: Alltagskultur (Teilbereich Memorabilia)</p> <p>Inventarnummer: 2013-85</p>
--	--

## Beschreibung

Die erste offizielle Briefmarke wurde 1840 in England produziert und mit ihr begann die Sammelleidenschaft für diese Kunstwerke en miniature. Bereits 1862 erschienen die ersten Briefmarkenalben, in denen die Briefmarke noch eingeklebt wurde. Erst nach dem Zweiten Weltkrieg wurden Einsteck-Alben entwickelt, die die Rückseite der Briefmarke unversehrt lassen. Das ausgestellte Briefmarkenalbum hat einen strukturierten, grünen Kunststoffeinband und wurde von Friedrich Weiß (geb. am 15.09.1926) zusammengestellt. Er hat über lange Jahre Briefmarken ausschließlich mit Pferdemotiven gesammelt und war dem Reitsport sehr verbunden. Die Motive reichen von sportlichen Ereignissen, über Darstellungen von Pferderassen, Illustrationen von Pferden in der Natur, landwirtschaftlichen Arbeitseinsätzen bis hin zu militärischen Szenen. Die Briefmarken entstammen der ganzen Welt. Insgesamt sind es über 800 Briefmarken, von denen die älteste vermutlich aus den 1930er-Jahren ist.

## Grunddaten

Material/Technik:	Papier & Kunststoff
Maße:	31,5 x 29 x 4,8 cm (H x B x T)

## Ereignisse

Hergestellt	wann	1931-1970
	wer	Leuchtturm Albenverlag
	wo	
Gesammelt	wann	
	wer	Friedrich Weiß (1926-)

## Schlagworte

- Album
- Briefmarke
- Hauspferd
- Illustration
- Pferderasse
- Sammeln